

Cambiarían sede para juego contra El Salvador

Escrito por agencias

Miércoles 12 de Septiembre de 2012 15:04

Ciudad de México, 12 Septiembre 2012.- El presidente de la Federación Mexicana de Fútbol, Justino Compeán, informó que la Selección Mexicana podría cambiar de sede como local para el siguiente duelo eliminatorio de la Concacaf rumbo a la Copa del Mundo de Brasil 2014 que será contra El Salvador, luego de haber amarrado el pase al hexagonal final al vencer 1-0 a Costa Rica en el Estadio Azteca.

Después de una pobre entrada en el Estadio Azteca en el enfrentamiento ante Costa Rica, aproximadamente unos 45 000 aficionados, y también el exceso de tráfico en el Distrito Federal, Compeán sugirió que tal vez sería mejor cambiar de cancha.

Al igual que en la anterior eliminatoria, el Tri podría tener como casa el Estadio Corona en Torreón, el Hidalgo de Pachuca o la ciudad de Monterrey, ya sea en el Estadio Tecnológico o en el Volcán de los Tigres.

México marcha invicto con 12 puntos en el Grupo B donde se encuentran El Salvador, Costa Rica y Guyana.